
2018年4月25日 星期三
编辑：张改华 美编：王艳 校对：亚丽M02 报 政务中原 时

省妇联调研中原区
女性创业创新工作

本报讯 4月17日，省妇联一行在市
妇联有关负责人的陪同下，到中原区调研
女性创业创新工作。区委常委、组织部长
魏建民，区妇联主席耿淑洁陪同调研。

调研组一行来到河南省巾帼文明
岗、河南省“巧媳妇创业就业示范基地”、
郑州市“巧媳妇工程巾帼电商示范基
地”——中原新区领秀梦舒雅公司，参观
了生产车间、公司形象店、电商运营基地、
屋顶农场，听取了公司如何开展思想引
领、巾帼技能培训、巾帼关爱工作、巾帼创
业脱贫、创优争先等方面工作的汇报。
省妇联对公司积极响应妇联号召，全面
参与“巧媳妇”工程，帮助522名农村留守
贫困妇女实现就近就业、142名女性进行
电商网上销售的做法给予充分肯定，特
别是对企业为双职工解决住房，让员工
孩子能和父母在一起，不造成留守儿童；
利用暑期组织职工孩子参与丰富多彩的
活动；把家族企业的继承发展和女性创
业创新很好地结合等做法提出表扬。

近年来，中原区妇联积极落实上级
妇联关于开展“巾帼心向党·建功新时
代”主题实践活动的工作部署，大力实施
“中原区女性创业发展计划”，致力打造
“女性双创”服务体系。下一步，中原区
妇联将加大与相关业务部门的合作，加
大妇女创业发展资金扶持力度，培育扶
持一批女性创业就业。
记者 张改华 通讯员 刘锐

中原区委意识形态
工作联席会议召开

本报讯 4月18日，中原区委意识形
态工作联席会议召开 2018年第一次会
议。会议由区委常委、宣传部长成小波
召集，宣传部常务副部长罗云主持，14
个联席会议成员单位的分管领导和联络
员共30余人参加会议。

会上，成小波再次领学了中原区制
订下发的有关意识形态工作的文件，进
一步明确了各成员单位的职责分工，强
调了下一步做好意识形态工作的关键着
力点。成小波表示，各成员单位尤其是
单位主要领导要高度重视，按照“一同部
署、一同落实、一同检查、一同考核”的要
求，制定扎实有效的工作措施，互相配
合、协同推进，切实做好中原区意识形态
工作。记者 张改华 通讯员 吕杨子

区生态办、区攻坚办
督察秀水河工程进展

本报讯 4月 16日，区生态办、区攻
坚办一行对秀水河工程进行实地督察。
西流湖街道、须水街道及中建七局相关
负责人介绍了工作进展和存在的问题。

督察组要求，各相关单位要严格按
照时间节点，加快推进附属物拆迁、垃圾
清运及场地移交等工作。同时，区攻坚
办派出两个督察组协助拆迁工作，要求
规范作业，协调有关事宜，确保秀水河项
目按时间节点顺利推进。
记者 张改华 通讯员 刘赛

郑州市教育督导组督导评估中原区义务教育发展基本均衡工作

中原区：加大新校建设力度，努力消除大班额

本报讯 4月 17日下午，中原区委副
书记、副区长李晓雷，区委常委、宣传部
长成小波，副区长李卫林，市四大重点文
化片区建设领导小组常务副主任杨军，
实地调研了市重点文化片区二砂文化创
意园项目，并召开座谈会议，听取并研究
项目建设推进情况。区政府办、区文旅
局、区城建局、中原区规划分局、中原西
路街道、绿东村街道、国创公司、白鸽集
团、白鸽公司、三磨所、星河控股负责人
陪同调研。

李晓雷一行深入到二砂园区，实地

查看了厂区出租房屋清租现状、开工仪
式场地整理和厂房搬迁情况。国创公司
汇报了项目推进情况、开工仪式筹备、清
租等工作，白鸽集团、白鸽公司、三磨所
分别汇报了清租进度及问题，中原西路
街道、绿东村街道分别汇报了配合清租
情况，区文旅局简要汇报了配合推进情
况，中原区规划分局汇报了项目规划进
展情况，区建设局汇报了园区道路建设
推进情况。

李晓雷说，要加快园区内企业搬迁清
租等工作的步伐，企业出租方要发挥工作

积极性，主动作为，加快进度。中原西路
和绿东村两个街道办要配合企业做好搬
迁清租工作，合情合理依法强力推进，力
争园区内企业搬迁清租工作 4月底前完
成，确保5月18日开工仪式顺利举行。国
创公司要与相关设计企业周密组织，早日
确定设计方案。做好产业导入，加大招商
力度，明确工作任务、责任人员、时间节
点，按照6月底总体目标，按周列任务，倒
排工期，相关部门要密切配合，制定切实
可行的工作方案。
记者 张改华 通讯员 葛放 王洪

邀请国内外客商参加第十二届河南省国际投资贸易洽谈会

中原区与多家知名企业达成初步投资意向
本报讯 4月 17日，第十二届河南省

国际投资贸易洽谈会在郑州举行。中
原区借此契机，共邀请到国内外 80余名
客商参会。其中，包括国内外 500强企
业 10余家、境外企业 10余家、知名商协
会3家。

投洽会期间，中原区邀请到了珠影集
团、珠影资产投资管理公司、上海产业转
型发展研究院及众多专家教授一行，参观
考察了郑煤机老厂区，并就下一步如何做
好产业转型发展及打造郑煤机文化创意
园项目做了深入探讨和对接。还邀请到

了广州客商团组及知名商协会一行 18
人，参观考察了中原区常西湖新区部分项
目及投资环境，重点参观了“四个中心”项
目，包括奥体中心、文博艺术中心、市民活
动中心和现代传媒中心。其中，奥体中心
项目作为第十一届全国少数民族传统体
育运动会的主会场，正在紧张建设之中。
客商们纷纷表示，中原区高起点、高标准
的产业规划、基础设施建设，为投资者们
提供了优良的投资环境，为今后的合作发
展打下了坚实基础。

中原区还参加了百城建设投融资座

谈会及迪卡侬公司项目投资对接会等专
场活动，就在中原区投资迪卡侬超市及落
户企业区域总部项目进行了深入对接，并
组织辖区出口企业参加投洽会展会，包括
郑州欧丽电子（集团）股份有限公司、郑州
瑞申机器制造有限公司、鸿贝科技股份有
限公司、河南戈瑞家居饰品有限公司等多
家知名企业。

据悉，中原区目前已与珠影集团、迪
卡侬、德力喜科技、山水文园集团、恒信汽
车集团等多家知名企业达成初步投资意
向。记者 张改华 通讯员 张蕾 陈文婷

本报讯 4月 13日，郑州市政府义务
教育发展基本均衡县督导评估组走进中
原区，开展义务教育均衡发展督导评估工
作，并召开郑州市义务教育发展基本均衡
督导评估中原区反馈会。中原区委书记
乔耸、副区长李卫林等出席会议，中原区
和高新区教体局、区财政局和区人社局等
16个相关局委负责人和辖区75所义务教
育学校校长参加反馈会。

督导评估组查阅了中原区政府推进
义务教育均衡发展工作的档案和区财政
局、区教体局的有关资料，实地核查了中
原区和高新区10所中小学校。

上午，市督导评估组分 3个实地查看
小组，分别到中原区财政局检查了近几年

中原区政府对教育经费的投入情况和
2017年教育经费决算情况，到伊河路小
学、外国语小学、建设路二小和育才小学
实地检查了学校办学条件达标情况和推
进均衡发展工作相关档案资料。

下午，市督导评估组分4组，分别到区
财政局查看资料，到中原区回民中学、七十
三中、153小学、须水八小和高新区实验小
学、五龙口小学查看了学校办学条件达标
情况和推进均衡发展工作档案资料。

在郑州市义务教育发展基本均衡督
导评估中原区反馈会上，督导评估组充分
肯定了中原区和高新区推进义务教育发
展均衡工作所取得的成绩，同时也对辖区
内城区学校存在的大班额和生均用地面

积不足等问题提出整改意见，对中原区和
高新区及 6所市直中学提出了积极创建
的具体要求。

会议最后由李卫林代表中原区政府做
表态发言：进一步加大新校建设力度，提高
教育教学质量，严格落实新生就近入学政
策，努力消除大班额现象。进一步加大财力
投入，对教学仪器、设备、图书、计算机等硬
件严格按照省定一类标准，督促招投标程序
手续尽快补足，确保5月上旬全部配备到
位。进一步加大教师招聘力度。中原区、高
新区相关部门和学校将针对存在的问题举
一反三，查漏补缺，认真抓好贯彻落实，确保
2018年顺利通过省级和国家的评估验收。
记者 张改华 通讯员 张亚芳

区领导调研二砂文化创意园项目推进工作

力争园区企业月底前完成搬迁清租

哈尔滨市政协考察中原区重点项目及生态环境建设

郑发大厦项目预计10月份建成投用
本报讯 4月 17日下午，哈尔滨市政

协一行到中原区，对郑州市公共文化服
务区重点项目建设及生态环境建设进
行参观考察。区政协主席王正轩、副主
席张冠军陪同。

考察团一行首先来到郑发大厦项目
建设现场，实地考察了郑州市公共服务
平台体系建设情况。郑发大厦总建筑面
积 12.7万平方米，主体 8层，地下 2层，主
要建设行政审批中心、公共资源交易中
心、数据信息中心及配套设施。该项目
预计 10月份建成并投入使用，将承担郑
州市政务服务、公共资源交易等职能，对

提升政府工作效能、改善服务水平有着重
要意义。

随后，考察团参观了奥体中心项目建
设现场和郑州市植物园。奥体中心项目
为 2019年将在郑州市举行的第十一届全
国少数民族传统体育运动会的主办场
地。设体育场1座，可容纳6万名观众，规
模为我省最大；甲级体育馆 1座，总坐席
数 1.6万个；甲级游泳馆 1座，设固定坐席
3000个。该项目连同周边的文博艺术中
心、市民活动中心、现代传媒中心被并称
为郑州“四个中心”，这也是新中国成立以
来，郑州市在公共文化事业方面一次性投

入最大的项目。主要建设内容包括体育
场 12万平方米、体育馆 6.6万平方米、游
泳馆 3万平方米、全民健身综合馆 3.4万
平方米。

在郑州市植物园，考察团一行对郑州
市生态环境建设给予高度赞赏，称优美的
生态环境不仅会带动区域经济的发展，更
会在周边公共文化服务区带动更多业态
的良性发展，共同构筑一个国家中心城市
的生态新形象。希望今后两地在创新政
协工作等方面进一步加强沟通，增进交
流，为推动经济社会繁荣发展献计出力。
记者 张改华 通讯员 魏少杰


